
会議記録（金富小学校学校運営協議会） 

令和６年度 第３回学校運営協議会 

日 時 令和６年６月２２日（土）１１時１５分～１２時１５分 

場 所 金富小学校 ２階 算数少人数教室（低学年） 

出席者 

〇出席 

●欠席 

・オンライン 

〇一樂 邦彦 ●津々良 恵理子 ●村越 義晴 ●梶原 利晃 〇中嶋 春子  

●枇杷阪 武 〇奥山 訓吉 〇辻 政弘  〇印銀 知可子  〇下山 良智  

〇黒澤 俊二 〇岩﨑 政弘 ●礒崎 啓太 ●深水 豊  ●松本 正輝 

●坂部 清明 〇小山 一平 ●古川 峰子 

司 会 黒澤 俊二 書記 室本 辰也 

協議事項 公立学校公募パンフレット（資料①） 

報告事項 

① 学校評価実施計画 

② 引き渡し訓練 

③ 魚沼移動教室実施計画 

④ 八ヶ岳移動教室 

⑤ 防災宿泊実施計画 

概要 

〇議題についての報告 

１ 前回の会議記録の確認 

２ 校長より 

学校の様子（運動会、６年係活動・社会科見学（参議院体験プログラム）・租税教室、５年東

京フィル、4 年水道キャラバン、3 年永和印刷見学・地域安全マップ、2 年校外学習小石川植

物園、1年遠足（江戸川橋公園）、委員会活動（集会委員会クイズ）、について紹介した。 

３ 協議事項 

  教員公募パンフレット 

  意見：印刷の色が濃い。→実際はもう少し薄い青色となります。 

質疑：教員の定数を超える配置はできるのか。在籍年数を超えて長めに在籍することはできる 

のか。→東京都の規定があり規定どおり行われている。 

３ 報告事項について 

① 学校評価 

② 引き渡し訓練 

③ 魚沼移動教室実施計画 

④ 八ヶ岳移動教室実施計画 

⑤ 防災宿泊実施計画  

カレーはレトルトに変えたい。消防団の活動の紹介は講義形式で進めたい 

→その方向で 

４ 質疑応答・ご意見等 

  〇道徳授業地区公開講座について  

・よかった。当日質問したが、ネット社会となり犯罪行為が起きた時に観衆がスマホを構えて

取り囲んでしまう。 

  ・学校の道徳では、自分を評価する力を付けるのか、道徳的実践力、気持ち・態度などを育て 

るのか。 

  〇クレーム対応を弁護士や専門部署でできないのか、なるべく早く対応できたらいいと思う。 

  〇運動会の持ち方は今後どうか 

   →今年度は校庭改修の関係で春に行った。今後のことを考えると気温の関係から秋の運動

会は難しいと思う。来年度も春の開催を視野に入れて検討をしていく。 

 

 


